

つなぐ 2

令和5年12月22日
校長 笹谷 真理子

2学期をふり返り、有意義な冬休みを

2学期が終了します。残暑が厳しかった9月から時が流れ、雪がちらつく12月となりました。その間、子どもたちは、様々な学習、行事、体験を経て成長しました。

成長は、結果だけではなく、結果がでるまでに練習したこと・やり直したこと・工夫したこと・継続したこと・新しくチャレンジしたこと等の過程にこそあります。自分と向き合い、葛藤し、乗り越えたこと、結果が見えなくても、友達との間で、優しくかかわったこと・声をかけたこと、自分自身の中で気を付けるようになったこと・・・心の成長もあります。

2学期をふり返りお子さんの成長を認め、一緒に喜んでいただけたらと思います。

明日から17日間の冬休みに入ります。新しい年を明るく気持ちよく迎えらるよう、身の回りの整理整頓をしたり、昔から大事にされてきた慣習に触れたりする機会を可能な限りつくっていただき有意義な冬休みをお過ごしください。

今年も本校の教育活動に、ご理解ご協力をいただき本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。良いお年をお迎えください。

符津っ子の様子から



不審者対応避難訓練

警察官が不審者役となり、不審者が校内に入った時の避難の仕方を学びました。体育館では実際の逃げ方も教えていただきました。



5年生出前授業

総合的な学習でフードドライブの活動を行っている「あったらもん」さんのお話を聞きました。食品ロスの学習を深めています。



体験クラブによるごみ拾い活動

体験クラブが栗津駅周辺のごみ拾いをしました。自転車置き場など駅周辺のごみの多さにびっくりしたようです。



6年生
自主プラン
体験を通して、金沢の歴史と伝統、そして仲間と協力することの大切さを学びました。



6年生
バスケット交流会
矢田野小学校の6年生と親睦を深めました。打ち解けた笑顔がたくさん見られました。

